
 

 

REUNIÓN CON L@S RESPONSABLES DEL ÁREA DE SALUD 

DE ELDA, Y GERENCIA DEL HOSPITAL. 

El pasado dia 6 de agosto mantuvimos una reunión, con el equipo 

directivo del Hospital Universitario Virgen de la Salud de Elda. Siendo 

recibidos por la Gerente Pilar Lucas Martínez y parte de su equipo. 

AGRADECIMIENTO. 

Como en anteriores ocasiones y con los distintos equipos, la 

intención de la Federación no era otra que trasladar nuestra 

preocupación, haciéndoles llegar aquellas cuestiones que nos 

preocupan a la ciudadanía como usuari@s. 

Respecto a Dermatología, se va a dotar de unas cámaras de fotos, 

donde el propio facultativo, podrá previa foto acelerar el diagnóstico 

enviándola al especialista. 

La situación de radiología, parece que se va solucionando. 

Sobre la unidad del dolor, está funcionando según los responsables 

del Hospital, dando traslado a Alicante cuando tienen que intervenir 

anestesistas. Respecto al Hospital de día de Salud Mental, nos 

aseguraron que los pacientes están atendidos, si bien han sido 

derivados a otras ciudades. 

Respecto a la, macro área de Salud, está en vías de estudio. nos 

aseguraron que tanto el proyecto de parking y consultas de externas 

está en marcha y que, el próximo año se empezará. 

Según nos informaron el hospital de Elda será Hospital de Día de 

Salud mental con 25 plazas, con una jefatura de Psiquiatría, dos 

Psicólogos de Salud mental y dos plazas de atención precoz en 

contacto con los Centros Educativos 

Desde la Federación no ponemos en duda lo que los equipos 

médicos nos han trasladado y la buena disposición hacia nosotros en 

próximas entrevistas. Queremos decir que, tanto en Primaria como 

en especialidades, la queja es la falta de facultativos. 

Desde nuestra posición, con nuestra prioridad que es la defensa de 

la Sanidad Pública, que por otro lado consideramos que es una de la 

mejores de Europa, así como la calidad de los profesionales.  



Pedimos como hemos hecho en anteriores ocasiones, que se invierta 

en la Sanidad Pública, para dar prioridad a las necesidades de la 

ciudadanía. 

QUEREMOS DEJAR CLARO QUE, APOSTAMOS POR UN 

SERVICIO DE SALUD UNIVERSAL, PÚBLICO Y DE CALIDAD. 

En Elda a 14 de agosto de 2024   

Federación de Asociaciones de Vecinos de Elda  

 

REUNIÓN CON EL AREA DE SALUD Y LA 

GERENTE DEL HOSPITAL DE ELDA  


